



V. l.: Moderator **Bernt Strickner**, Wirtschaftsstadtrat **Peter Hanke**, Club-Tirol-Vorstandsmitglieder **Herbert Rieser** und **Stefan Kirhebner** (hinten), **Barbara Kolm**, **Renate Danler**, **Julian Hadschieff**, Moderatorin **Claudia Giner**, Club-Tirol-Vorstandsmitglieder **Peter Kunz**, **Martina Scheiber**, **Charlotte Sengthaler**

Tiroler Jubiläumsparty in der Prater-Alm

Griß euch, Club Tirol, wir feiern heute 15 tolle Club-Jahre“, eröffneten die Moderatoren **Claudia Giner** und **Bernt Strickner** die Jubiläumsparty in der Prater Alm, wo sich 200 in Wien lebende Tiroler:innen eingefunden haben.

Club-Tirol-Präsident **Julian Hadschieff** und -Vizepräsidentin **Renate Danler** erinnerten sich an die Anfänge des Clubs im Jahr 2008. Tirols Landeshauptmann **Anton Mattle** schickte per Videobotschaft seine Glückwünsche und gratulierte zum erfolgrei-

chen „Brückenbau zwischen Patscherkofel und Kahlenberg“. Der als Ehrengast geladene Wiener Finanz- und Wirtschaftsstadtrat **Peter Hanke** hatte es trotz tiefwinterlicher Verhältnisse in die Prater Alm geschafft und beglückwünschte ebenso: „Im Vergleich zu anderen Bundesländer-Clubs seid ihr jung, habt es aber geschafft, in 15 Jahren zur Nummer eins in Wien zu werden.“ Obwohl der Strom ausfiel, feierten die Gäste bei Kerzenschein und Handytaschenlampe weiter.